

行ってこーわい 会ってこーわい

みやた れん 宮田 廉さん
よしおか しょう ま 吉岡 翔麻さん
みやざき ゆう 宮崎 悠さん
みやた しゅう 宮田 嵩さん

敗戦の悔しさを乗り越え 全国大会出場を決める

No. 159



▲(写真左から)3年生の宮田廉さん、宮崎悠さん、2年生の吉岡翔麻さん、1年生の宮田嵩さん
県予選決勝戦の様子が大会公式サイト(右のQRコード)で配信中!手に汗握る熱戦をぜひご覧ください。

check!



松山学院高等学校バスケットボール部に所属する4人は11月7日、「第74回全国高等学校バスケットボール選手権大会」の愛媛県予選決勝に臨み、1点差を争う接戦を制して、25年ぶりの全国大会出場を決めました。

対戦相手は、6月の県高校総体決勝で51対107と大敗を喫した新田高等学校。キャプテンの宮田廉さん=筒井=が、「再戦に向けて、激しい守備と、ボールを奪った後の速攻のスピードや精度をずっと磨いてきた」と話すように、試合は序盤から両チームが主導権を奪い合う白熱した展開に。試合時間残り15秒、廉さんの鋭い突破が相手のファウルを誘い、フリースローを獲得。これを決めて1点のリードを奪うと、弟の嵩さんが、「夏の敗戦から、みんなの守備に対する意識が大きく変わった」と振り返る通り、最後まで集中力を切らさない固い守備でこのリードを守り切りました。

12月23日に開幕する全国大会に向けて、宮崎悠さん=宗意原=は、「固い守備からの速攻がチームの持ち味。激しい守備から自分たちのリズムを作っていきたい」と話し、吉岡翔麻さん=西高柳=は、「チームの守備力を生かしながら、自分の得意なドリブル突破からどんどん点を取っていききたい」と意気込んでいます。苦しい接戦を制して予選を勝ち上がった自信を胸に、チーム一丸となって全国の強豪に挑みます。

▼編集後記

「まさきのSDGs」いかがでしたか。一見全く違う分野の、関連性のない取り組みのようでも、根底にある「行動することで少しでも現状を良くしたい」という強い想いは同じ。いろんな分野で、いろんな世代の人が、そんな志を持ちながら活動している様子に、「松前町にはこんなに素敵な人たちがいるんだよ!」と、勝手に誇らしくなりました。皆さんの行動の中にあるSDGsもぜひ教えてくださいね。(酒井)

皆さんは、スポーツの試合を最初から最後まで観戦したことがありますか。テレビやインターネットで気軽に試合結果や名場面を見るのも楽しいですが、一試合を通して観戦すると、応援した選手・チームが勝っても負けても、大きく感情が揺さぶられます。

今回紹介した松山学院高校と新田高校の試合は、40分間、一瞬たりとも気が抜けない好ゲーム。ぜひチェックしてくださいね。(加藤)



※日本愛媛の発展を支援しよう

広告

サンタはアイスクリームを作っている会社です。

主な取引先
赤城乳業(株)、オハヨー乳業(株)、協同乳業(株)、
ハーゲンダッツジャパン(株)、(株)明治、
森永製菓(株)、モロゾフ(株)、(株)ロッテ 他

〒791-3194
愛媛県伊予郡松前町北川原1205-1

TEL.089-984-1511

詳しくはWebへ
アイス サンタ

松前町公式 SNS やってるよ!フォローしてね!



マッキーの
アイコンが目印

▼ Instagram



▼ Facebook



▼ YouTube



☎総務課広報広聴係 ☎985-4132

■松前町ホームページアドレス <https://www.town.masaki.ehime.jp/> ■携帯電話 <http://www.town.masaki.ehime.jp/mobile>

※ QRコードは、(株)デンソーウェブの登録商標です。